



LA BÊTE

C'est un homme que tout le monde connaît, mais personne ne connaît son nom. A vrai dire, tout le monde s'en fiche et dit : « Regardez, c'est La Bête ! ». Tout le monde pense que La Bête est un monstre, parce qu'il n'est pas comme les autres, mais en fait, ce sont les autres qui ne sont pas comme lui. Pourtant, ce n'est pas de sa faute, si ?

Dans la foire où il travaille, La Bête effraie tout le monde, mais une fois son numéro achevé, on peut entendre dans toutes les bouches : « Nous reviendrons le voir ! ». Souvent, on lui jette des choses à la figure, mais comme il a l'habitude, cela ne lui fait plus rien. Il aimerait avoir plus souvent de la paille fraîche dans sa cage, mais il ne demande jamais rien à personne car personne ne comprend ses grognements. De toute façon, depuis qu'il est né, il ne connaît que le rejet et le mépris ; même ses parents n'ont pas voulu de lui.

Tout est de leur faute, finalement.